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本报讯
)

记者 王一博
*

昨日下午"我
市召开#讲正气$树新风%主题教育活动
查摆问题阶段电视电话动员会& 该阶段
主题教育活动即日起至

#

月
+$

日结
束& 省委常委$市委书记王文超在会上
要求"进一步统一思想"加强领导"精心
组织 "扎实推进 "务求干部作风建设取
得新成效"为实现经济社会跨越式发展
作出新贡献&

市委常委$市纪委书记王璋对#讲正
气$树新风%主题教育活动学习动员阶段
工作进行了总结&他说"郑州作为省会城
市" 在主题教育活动中牢固树立和充分
发挥#首位度%意识"把开展主题教育活
动作为一项重大政治任务$ 一项重要工
作"摆到突出位置"早思考$早安排$早行
动"取得了阶段性成果&

王璋就搞好查摆问题阶段的工作
作出部署& 他指出"各级各部门一定要
高度重视 "认真按照要求 "剖析问题要
#深 %$结合实际要 #紧 %$查摆问题要
#透 %$解决问题要 #实 %"严格贯彻落
实 " 做到明确主要任务 " 明确方法步
骤 "明确政策界限 "明确达到效果 "切
实把查摆问题阶段的工作抓紧 $抓实 $

抓到位&

王文超指出"查摆问题阶段是整个主
题教育活动的关键阶段$重要环节"对整
个主题教育活动的健康顺利开展起着承
前启后$至关重要的作用& 他要求全市各
级各部门"要进一步提高思想认识"在主
题教育活动中"消除走形式$走过场的错
误思想"消除避风头$不想有效解决问题
的消极心态"消除只要求别人$不要求自

己的片面做法& 要抓住关键环节"找准干
部作风存在的突出问题"确保查摆问题准
确全面"分析原因深刻透彻"意见反馈客
观真实&要强化忧患意识$公仆意识$节俭
意识"确保主题教育取得明显成效&

王文超强调" 各级各部门要进一步
提高认识"加强领导"精心组织"狠抓落
实"扎实推进主题教育活动深入开展"务

求干部作风建设取得新成效" 发展环境
取得新提升"努力开创工作新局面"为实
现经济社会跨越式发展作出新的贡献&

市领导杨惠琴$白红战$李秀奇参加&

市委常委$市委秘书长杨丽萍主持会议&

市#讲正气$树新风%主题教育活动
领 导 小 组 办 公 室 公 布 热 线 电 话 !
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本报评论员

!讲正气"树新风#主题教育活动$已

转入查摆问题阶段%这个阶段$是前一段

学习动员阶段的发展$ 也将为今后的整

改做足准备%

查摆问题$是触及领导班子建设"思想

作风"学风"工作作风及廉政建设等方面存

在的问题$认清它对构建和谐社会"实现跨

越式发展的严重危害% 充分结合实际$方能

保证不走过场% 问题查摆得愈具体" 愈透

彻$才能克服歪风邪气$弘扬新风正气%

!讲正气 " 树新风 # 主题教育活

动 $ 本身就是个求实的过程 $ 要有严

肃" 求真的态度$ 要保持清醒的头脑$

不含糊" 不歪曲" 不虚假" 不护短" 不

遮丑% 要发扬民主$ 广泛听取群众对党

组织和党员干部的意见% 群众对一些党

员领导干部身上存在的不正之风有真切

的感受% 在查摆过程中$ 要善于听取群

众意见$ 接受他们的监督和评判% 领导

干部$ 要勇于开展自我批评$ 敢于解剖

自己$ 主动找出自身存在的问题%

查摆阶段的力度和深度$ 直接影响

着活动的成效% 查摆问题最终是为了解

决问题$因此$要细化措施$增强可操作

性% 干部作风问题$具体到每个人身上$

有不同的表现$只有措施有力$才能取得

成效$并为整改提高阶段打牢基础&
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检查指导我市环保工作
本报讯 '记者 成燕 实习生 王婷(

-

月
.

日至
++

日"以
国家环保总局副局长周建为组长的中办$ 国办联合督查组对
我市环境保护工作进行检查指导&

在
-

月
.

日举行的情况汇报会上"市长赵建才对我市环
境保护工作进行汇报& 据介绍"

&$$!

年"我市
/01

排放总量
约

!2+.

万吨"比
&$$#

年净削减
!!$

吨)二氧化硫排放总量
约为

+!2-!

万吨" 比
&$$#

年削减
!$$$

吨& 郑州城区连续
-

年环境空气优$良天数均超过
,$(

& 督查组详细了解了我市
节能减排$污水处理$环保资金投入等情况"并到五龙口污水
处理厂$郑州太古可口可乐有限公司$郑州燃气发电股份有
限公司调研&

-

月
+$

日"在省市领导张大卫$马懿$穆为民陪同下"督
查组先后来到登封$新密"察看部分企业治污设施&

-

月
++

日
上午"督查组又召集相关局委负责人召开座谈会&

据了解"联合督察组此行将赴全国
+&

个城市"了解城市节
能减排$改善环境质量$重大典型环境案件查处落实等情况&

提高素质 建设和谐家庭
)#*$+,-.*/01

本报讯'记者 王一博 实习生 刘振国(昨日下午"全国妇
联副主席$书记处书记洪天慧一行来到我市"就妇女教育培训
工作和家庭美德建设工作进行调研& 市委常务副书记马懿及
省市妇联的负责同志陪同调研&

洪天慧一行先后来到金水区马头岗村和郑州铁文技校"

参观了马头岗村的#妇女之家%活动室$戏迷乐园"郑州铁文技
校的烹饪大厅等"并深入农户家中$学员宿舍了解情况&

多年来"马头岗村充分发挥妇女的积极作用"不断加强村
民文明素质教育"实现了经济社会发展的双赢&郑州铁文技校
是河南省扶贫培训基地"他们开展免费技能培训"为妇女再就
业作出了贡献&

洪天慧说"郑州在经济发展和城市建设中有大手笔"在妇
联工作中也有大手笔&在六届全国#十大女杰%中"五届有河南
人"其中四届有郑州人"相信郑州各级妇联在今后的妇女工作
中会取得更大成绩&
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扎实推进社会主义新农村建设
本报讯 '记者 潘燕(

-

月
+$

日下
午"省委常委 $市委书记王文超在巩义
市调研时勉励该市广大干部群众"要瞄
准目标 " 扎实推进社会主义新农村建
设"努力打造和谐巩义&

市领导杨丽萍 $王小平 $王林贺参
加调研&

王文超带领我市农业$规划$财政$

交通部门的负责人 " 深入到巩义市孝

义镇石灰务村 $ 北山口村镇及小关镇
等部分村镇 "访农户 "看村企 "考察该
市村镇发展和社会主义新农村建设情
况& 每到一地"王文超都与基层干部群
众交谈 "了解他们的生产 $生活情况 "

悉心听取意见$建议& 石灰务村是巩义
市的社会主义新农村建设#试点村%& 村
里建成了高标准的文化大院" 办起村民
阅览室$电教室$书画室& 王文超与在这

里休闲娱乐的村民交谈"叮嘱村负责人"

要在培育产业$ 提高村民收入和村民素
质上下工夫" 要按照城市化的新标准提
高村镇规划建设的品位" 彻底改善村容
村貌& 小关镇在新农村建设中" 科学规
划"并大力实施了项目带动战略&王文超
说" 在新农村建设中要推进工业向园区
集中"加快新型工业化进程"以工业发展
促农民致富& "下转第二版#
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明确责任 疏堵结合 强力整治

本 报 讯 '记 者
裴其娟 (从

%

月起开
展的市容市貌集中
整治成效明显 "但仍
存在卫生死角及管
理不到位现象 & 昨
日 "郑州市召开市容
市貌集中整治再动
员大会 "市长赵建才
要求 "提高认识 "建立机制 "加强管理 "

落实责任 "疏堵结合 "确保各项整治任
务落到实处&

从
%

月起"我市以迎接拜祖大典和中
博会为契机" 开展了市容市貌集中整治&

但根据市爱卫办的暗访"脏乱差无人管理
的现象在一些地方依然
存在"市容市貌整治还须
加大力度&

赵建才指出"卫生脏
乱差现象的背后是管理
者的麻木不仁和工作不

到位"没有真正将卫生问题当做对群众负
责的大事来抓&针对目前存在的垃圾清运
不及时$占道经营$车辆乱停乱放$市政设
施不完善等四个方面的问题" 赵建才强
调"要进一步完善管理机制"把管理重心
沉下去 & 抓市容管理要坚持疏堵结合 &

如!夜市的管理不能#一脚踹%"应充分考
虑买卖双方的实际需求" 不妨确定一条
有上下水$垃圾筒等设施的街道"在不影

响交通的前提下 "晚
上作为夜市" 管理部
门通过征收垃圾清运
费$ 建立垃圾中转站
等办法" 解决夜市的
卫生保洁问题&

市委常委$ 副市
长穆为民分析当前存
在有

.

大市容顽症 "

包括占道经营"城乡接合部及部分城中村
垃圾积存"乱贴乱画$乱挂软体广告"集贸
市场清扫保洁落实不到位"小餐饮店卫生
状况令人担忧" 部分道路果皮箱破旧"私
设垃圾场"窗口地区广告设置杂乱"已取
缔的洗车行重又开业等问题& 穆为民要
求"有关局委要强化措施"把各项整治任
务落到实处& 整治不力的单位"要通报批
评$黄牌警告乃至挂黑旗&

讲正气 树新风


